

ELGOIBAR



Guillermo Ramos afronta los últimos metros de la Subida a Karakate jaleado por el público. BARREN

## El salmantino Guillermo Ramos y la pucelana María Ordóñez se imponen en la Subida a Karakate

Iñigo Lariz y Ainhoa Lendínez fueron los mejores atletas locales en una prueba que contó con 92 participantes

JABI LEON

ELGOIBAR. Los atletas de Castilla-León fueron los grandes protagonistas de la XXX Subida a Karakate que organiza la sociedad montañera Morkaiko y que se disputó el pasado sábado con la participación de 92 corredores (84 hombres y ocho mujeres).

No en vano, el vencedor absoluto de la prueba fue Guillermo Ramos, un atleta de la localidad

salmantina de Candelario residente en Álava que ostenta el título de campeón de España de Kilómetro Vertical. Ramos se impuso en la Subida a Karakate con un tiempo de 27 minutos y 17 segundos; exactamente un minuto más que el récord de la prueba (26:17) que el elgoibartarra Iban Murua estableció en la ascensión de 2017.

Además, en la categoría femenina el triunfo fue para la vallisoletana residente en Iruñea, María Ordóñez, que completó el exigente recorrido (4 kilómetros con un desnivel positivo de unos 700 metros) en 34:57, lejos del récord (31:37) que la atleta mendarorarra Maite Maiora fijó en la edición disputada en 2017.

Entre los participantes de Elgoibar, los más rápidos fueron el incombustible Iñigo Lariz (segundo con 27:35) y Ainhoa Lendínez (tercera en la clasificación femenina con un tiempo de 36:38).

Por otro lado, el ermuarra Luken Medina, el más joven en disputar la prueba (tiene 15 años), obtuvo el premio especial destinado al corredor que afrontó con mejor cara los últimos metros; mientras que la vallisoletana de Medina de Rioseco residente en Debabarrena Cristina Cuenta se hizo merecedora del premio destinado al participante que, sin pasarse, más se aproximara al doble del tiempo del ganador (Cuenca completó el recorrido en 54:30).

DEBA



## Deba reconoce el esfuerzo y los logros de Amagoia Arrieta

El pueblo de Deba tributó el sábado un merecido y caluroso homenaje a la jugadora de boccia local Amagoia Arrieta. Con ese acto, en el que tomaron parte el Ayuntamiento, la Banda de Música y las asociaciones deportivas locales, la villa costera quiso reconocer el esfuerzo y los logros deportivos de Arrieta, que participó en los Juegos Paralímpicos de París.

MUTRIKU

## El Gobierno Vasco constituye en Mutriku el primer Consejo Municipal Portuario de la Comunidad Autónoma Vasca

J. LEON

MUTRIKU. El departamento de Alimentación, Desarrollo Rural, Agricultura y Pesca del Gobierno Vasco constituyó la pasada semana en Mutriku el primer Consejo Municipal Portuario de la Comunidad Autónoma Vasca; un órgano colegiado que a partir de ahora desempeñará labores de asesoramiento, consulta y debate en materia portuaria.

Según detalla la Consejera de Alimentación, Desarrollo Rural, Agricultura y Pesca, Amaia Barredo, «el espacio físico que abarca un puerto forma parte del término municipal en el que está enclavado, guardando estrecha relación con la vida social, cultural y económica de las localidades costeras en las que se ubica». En consecuencia, subraya, «no se trata de una porción de territorio aislado, ya que el ámbito portuario es un lugar donde

concurren numerosos intereses». Por ello, añade, «es necesaria la adopción de mecanismos e instrumentos con la participación de diversos agentes».

Los acuerdos que se adopten en los consejos municipales como el creado de Mutriku (el Gobierno Vasco constituirá uno en cada localidad costera de Euskadi con puerto) «no tendrán carácter vinculante pero sí serán punto de encuentro, análisis y debate de los temas que preocupan o interesan a los diferentes agentes que intervienen en cada puerto de Euskadi».

Al fin y al cabo, dichos consejos municipales «serán foros para proponer actuaciones que redunden en una mejor gestión de los usos de las instalaciones y superficies portuarias», explican desde el Gobierno Vasco, que contempla crear el Consejo Municipal Portuario de Deba «en el primer trimestre de 2025».



Reunión para crear el Consejo Municipal Portuario de Mutriku. IREKIA

DEBABARRENA

ELGOIBAR

## Hacen falta voluntarios para la gran recogida de alimentos

El Ayuntamiento y Cruz Roja de Elgoibar solicitan más personas voluntarias para la gran recogida a favor del Banco de Alimentos del viernes y el sábado. Quien desee colaborar puede apuntarse hasta mañana llamando al [943 74 10 50](tel:943741050) o en el Servicio de Atención a la Ciudadanía (SAC).

ELGOIBAR

## La novena en honor de la Milagrosa arranca hoy en la Magdalena

La Parroquia de Elgoibar iniciará hoy la novena en honor de la Virgen de la Milagrosa, que se celebrará hasta el día 27 de este mes con una misa diaria (a las 09.00 horas) en la iglesia de la Magdalena. Además, los días 25, 26 y 27 también se realizará el rezo del santo rosario (17.30 h.).

SORALUZE

## Mañana se proyecta la película 'La semilla del son'

Tras arrancar ayer con una tertulia literaria sobre el libro 'Izotz ura', el programa del VI festival 'Blues Hotsak' de Sorluze continuará mañana con la proyección de la película 'La semilla del son', de Santiago Auserón, compositor y vocalista de Radio Futura entre 1979 y 1992. La proyección será a las 19.30 horas en el Herri Antzokia.